

太宰府市は全国ニュースで取り上げられるほどの猛暑日が続き日本記録を更新していましたが、9月も同様に暑い日が続くことが予想されます。引き続き、おやつや給食以外でも水分補給をする機会を増やし、体調管理に気をつけていきたいと思います。

4月から入園した子どもたちや進級した子どもたちも9月で半年が過ぎますね。子どもたち同士の会話も増え「一緒に遊ぼう」と声を掛け仲良く一緒に遊んだり、トイレトレーニングを頑張っている姿をみかけます。

自分でやってみたい！と出来ることも増えてきていますので、洋服や靴などは着脱がしやすいもの（サイズは合っているか？大きすぎないか？）を今一度、お子様と確認してみてください。※サンダルはご遠慮ください。

今月の行事予定

- 2日 防災訓練・非常食体験
- 3日 体操教室
- 4日 身体測定・エンジョイボール
- 17日 体操教室
- 27日 エンジョイボール

※今月は誕生児がいないため、誕生会はありません。



●非常食体験について●

2日の防災訓練では災害を想定し防災食（カレー・ゼリー）を食べます。
 ※離乳食はベビーフード
 ※おやつも防災食用のもの



♪今月の歌♪
 ・どんぐりころころ
 ・トンボのめがね



おねがい

8月末でプール納めを行いましたが、9月以降も猛暑が続くため、シャワーや水遊びを取り入れていきます。忘れずに通園バッグにフェイスタオルを入れておいてください。



●うんどう会のお知らせ●

来月、10月18日（金）の「うんどう会」についてのお知らせです。

◆時間…10時から1時間程度
 ◆場所…太宰府市体育センター
 ※うんどう会終了後、当日の保育はありませんのでご注意ください。
 ※詳細については後日お知らせします。



～子どもの顎の発達について～

昔に比べ、現代の子どもたちの顎は小さい傾向にあると聞いたことはありませんか？遺伝的要因などもありますが、柔らかい食生活を中心で噛む力が弱くなっていることが考えられます。「かむ力」がつくと歯並びをよくしたり、虫歯予防にも繋がり、脳や言葉の発達、体力の向上にも良い影響があるといわれています。顎の発達を促すためにも、小さい頃からよく噛む習慣をつけることは勿論のこと、食べる時の姿勢に気をつけ、水やお茶で食べ物を流しこまないようにすることが大切です。